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例会報告（平成２０年５月１日）

　皆さんこんにちは。本日のお誕生日祝として私，

小室さん，斉藤正勝さん，渡辺さん，結婚記念日祝

として小川さん，小林さん，土屋さん，先月の堀田

さん，おめでとうございます。５月晴れという言葉

は本日の様な日に使うのではないでしょうか？非常

に気持ちの良い気候です。私にとっては，一年の内

で最高に好きな天気です。さわやかです。

　さて，本日は「自分や人に対して気づく人にな

る」というお話をします。もし皆さんに高い能力が

あったとしても，それを持っている事に気づかなけ

れば力は発揮できません。「気づく」事で初めて能

力を使えるようになります。気づくことができず，

使えなければ能力は無いものと同じだと思います。

たくさんの「気づき」を得ることで，人は大きく成

長できるのではないでしょうか。自分の能力に気づ

く良い方法は，チャレンジする事だと言われます。

いつも安全圏にいてチャレンジせず過ごしていると

新しいことになかなか気づきません。

　例えば，私がロータリークラブの会長にチャレン

ジする事です。事前にたくさんの準備，練習，計画

をしました。その間にたくさんの発見がありまし

た。自分がまったく不得手なところは，得意な人に

お願いする事ができます。

　又，自分が得意なところでも，まわりに得意な人

がいれば一緒に意見を出し合い協力して成功に導く

事の喜びに気づく事でしょう。私が体験している事

は，まさに今，生きていて成長していると感じま

す。まわりの人に対して気づく良い方法は，思いや

りをもつことだと確信しました。「手伝えることは

無いだろうか」「あの人は最近，何を考えれいる

か」など思いやりを持って接していれば，いろいろ

な事に気づきます。

　どうか，あと２ヶ月の会長・幹事の任期ですが，

一所懸命頑張りますので，ご協力をお願いを致しま

す。

　続いて理事会報告を致します。

○土屋会計委員長より４月の会計報告があり承認さ

れました。

○６月よりクールビズ宣言を致します。

 会　長　齋藤逸朗

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 「四つのテスト」

 会　長　齋藤逸朗

 会　長　齋藤逸朗

 幹　事　石田喜一

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

５月の誕生・結婚記念祝

会長挨拶

「誕生祝」

　　小室厚会員　　齋藤逸朗会員

　　斉藤正勝会員　渡辺晃会員

第一例会につき　結婚・誕生祝い

委員会報告

「結婚記念祝」

　　小川和好会員　小林定雄会員

　　土屋俊夫会員  堀田雄二会員(4/25)

「乾杯」

　　第33代会長

　　越川博光会員



◇ 会長エレクト

　皆さんこんにちは。

　会長エレクトの冨から２点

ほど報告させていただきます。

① 前回の例会時に例会時間

についての再アンケートにつ

いて，時期ＳＡＡ委員長の石田さんからアンケート

調査結果について報告がありました。それを、受け

まして例会終了後に次年度の役員・理事でクラブ協

議会を開催いたしまして，次年度に向けて例会時間

の改定の必要性に付きまして協議いたしました。そ

の結果，次年度７月１日よりその月の最終例会のみ

例会時間を18:00～19:00にし，その他は通常通り

12:30～13：30と言うことに成りました。改めまし

て，次年度７月の第一例会前の理事会で決めさせて

いただこうと思います。

　このアンケート調査の背景には，石田次期ＳＡＡ

委員長が調査票の中でお示ししてありましたとお

り，一旦は第２・第４例会を夜間例会，或いは，夜

間例会でもどちらでも良いとした会員たちが多くい

らっしゃいましたが，現実的に昼間の方が出席しや

すいと言うことに変わった方が多かったと窺い知る

ことが出来ます。

菅井直秀君・齋藤逸朗君・石田喜一君・内田裕雄

君・小林定雄君…（名刺を頂きました）

齋藤逸朗君・斉藤正勝君・小室厚君

　　　　　　…（誕生祝を頂きました）

小川和好君・小林定雄君・土屋俊夫君

　　　　　　…（結婚記念日の品を頂いたので）

秋葉講一君　…（おじいちゃんになりました)

井野敬一君　…（田植えが終りました）

堀田雄二君　…（地区協議会に参加して）

菅佐原盛治君…（新入会員がいっぱい入って横芝

　　　　　　　　ロータリークラブが活発になり

　　　　　　　　ました）

杉森幹男君　…（バッヂを頂きました）

本日計 　 46,000円

累　計 1,108,740円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

5月1日 44 35

MU ％

9 100.0

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

委員会報告

冨一美 会長エレクト

幹事報告

①5/23「ありがとうロータリー・

ファミリーの」会ご案内

    点鐘14：00　終了予定16：00

　  場所　ホテル ザ・マンハッタン

　  登録料　5,000円/1クラブ(当日会場にて)

②5/14 チャリティコンサート参加依頼の件

　　18：00～（受付開始18：00）

　　場所　ホテル ザ・マンハッタン

　　会費15,000円/1人

③5/30 地区家族親睦ゴルフ大会の件

　　場所　真名カントリークラブ

　　登録料　18,000円/1人

④週報受領クラブ

　　旭ＲＣ　　銚子ＲＣ

◇ 森川ＲＹＬＡ実行委員

・ロータリーの友 ５月号に

第2790地区のＲＹＬＡの様

子が掲載されておりますの

でご覧下さい。

森川忠 ＲＹＬＡ実行委員

しかし、夜間での例会を望む方も少なくは在りませ

んので、先の結果報告の通りに成ったような次第で

す。

② ４月２７日（日曜日）　幕張にございますアパ

＆リゾート幕張で行われました地区協議会に次年度

の会長・幹事・常任委員長他関係委員で出席いたし

ました。それに付きまして皆さんを代表いたしまし

て報告させていただきます。

報告は、ガバナーエレクトより頂戴いたしましたプ

レゼンテーション用のＤＶＤを見ながらさせていた

だきます。

石田喜一 幹事

○ロータリークラブ事務所の防犯について，

　４月30日に事務所に泥棒が入りました。普段より

現金については通帳で管理をしっかりしていた為，

被害額数百円ですみました。窓ガラスを２枚割られ

てしまいました。

　対策として①保険に入る

　　　　　　②ＰＣのバックアップ

　　　　　　③ガラス修理
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